



CABINET- service de la communication interministérielle

Nouméa, le 4 juin 2015

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DECES DE NIDOISH NAISSELINE

Le Haut-Commissaire de la République, Vincent BOUVIER, a appris la disparition de Nidoïsh NAISSELINE, grand chef charismatique du district de Guahma, à Maré.

Né à la tribu de Nece, Nidoïsh NAISSELINE a succédé à son père à la tête de la chefferie en 1973. L'homme, engagé dans la vie politique du territoire, avait notamment fondé en 1969 le mouvement étudiant des « Foulards rouges », à l'origine de la création du Palika (Parti de libération kanak). Par la suite, il avait créé dans les années 1980, le parti de Libération kanak socialiste (LKS).

Le 5 mai dernier, lors de son déplacement à Maré, le Haut-commissaire avait tenu à le rencontrer.

Il salue l'engagement, l'esprit d'ouverture et de dialogue de celui qui, au travers de ses différents mandats électifs le conduisant notamment à la présidence de la Province des Iles, aura marqué l'histoire politique de ce territoire et qui aura contribué au développement économique de l'île de Maré.

Le Haut-Commissaire adresse à la famille de Nidoïsh NAISSELINE ainsi qu'à ses proches ses condoléances les plus sincères.

Contact presse :

Johanna Medalin

☎ 26 64 22 - 77 71 93

@ : johanna.medalin@nouvelle-caledonie.gouv.fr